

# Lidera Axtel alzas en Índice Regio

[IMPRIMIR](#)

NEGOCIOS / Staff

**Monterrey (01-septiembre-2015).**- Durante agosto, las acciones de Axtel, Gruma y Alfa, integrantes del Índice Regio, presentaron los mayores avances, con incrementos del 13.9, 6.6 y 4.3 por ciento, respectivamente, destacó Monex Casa de Bolsa.

El mes pasado, el Índice Regio tuvo un retroceso de 0.15 por ciento, frente a una caída de 2.3 por ciento que presentó el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores.

Monex indicó que en cambio, las empresas más afectadas durante agosto fueron Gfamsa, Autlán y Alpek, con caídas de 13.1, 11.0 y 5.6 por ciento, respectivamente.

En lo que va del año, el Índice Regio registra un avance del 6.3 por ciento versus el 1.34 por ciento del IPC y a nivel empresa, Axtel reporta el mayor incremento, con 100.9 por ciento, seguido por Vitro, con un alza acumulada de 46.6 por ciento, y Gruma, con 43.1 por ciento.

En tanto, las emisoras más afectadas en lo que va del año son Autlán, Valuegf y Soriana que reportan bajas de con 37.0, 23.1 y 19.3 por ciento, respectivamente.

El Índice Regio, elaborado por Monex, incorpora 20 empresas de la región que cotizan en la BMV, y en conjunto aportan el 12 por ciento del valor total del mercado accionario y contribuyen con un 34.1 por ciento en la muestra del IPC.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 01-septiembre-2015